

Neuer Pfarrer für Oberkotzau und Döhlau

Liebe Oberkotzauer und Döhlauer, liebe Gemeinde,

„Weise mir, Herr, deinen Weg, dass ich wandle in deiner Wahrheit“ (Psalm 86,11). Vor Gefühl einer Ewigkeit wählte ich diesen Konfessionsspruch aus, unwissend, dass dieser Weg uns, meine Familie und mich, nach Oberkotzau und Döhlau führen würde.

Ab 1. März 2024 darf ich, **Frank Tauer**, meinen Dienst auf der Pfarrstelle in Oberkotzau beginnen. Mit mir werden meine Frau Elizabeth (Kanadierin) und unsere Kinder William (3 Jahre alt im Mai) und Victoria (1 Jahr alt im Februar) neben dem Gemeindezentrum ins Pfarrhaus einziehen. Wir freuen uns sehr, Teil der Oberkotzauer und Döhlauer Kirchengemeinden zu werden.



Herzliche Einladung zum Ordinationsgottesdienst von Frank Tauer am Sonntag, 17. März, um 10:00 in St. Jakobus.

Ordination bedeutet, dass ich offiziell von Seiten der Kirche als Pfarrer berufen werde. Sie ist einmalig, unwiderruflich und somit etwas Besonderes.

Wir als Familie freuen uns, Sie alle ab März kennenlernen zu dürfen und gemeinsam miteinander am Reich Gottes in Oberkotzau und Döhlau zu bauen. Voller Vorfreude über die Menschen und das, was wir bei unseren Besuchen in den letzten Monaten entdecken durften, sind wir gespannt auf all die Begegnungen, die vor uns liegen.

Ich freue mich schon darauf, Sie zu treffen. Kommen Sie auch jederzeit auf uns zu und erzählen Sie von sich. Wir möchten Sie gerne kennenlernen.

Gottes Segen Ihnen allen und viele Grüße

